



Al comentar cuenta pública del Presidente Boric

## Ministra Arredondo destacó mejoramiento de la calidad de vida de las personas

La ministra de las Culturas, de las Artes y el Patrimonio sostuvo que la gestión que se ha realizado en estos dos años “es muy concreta y la podemos ver en el día a día”

**L**a ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, encabezó hace algunos días en Curicó una reunión del Gabinete Regional del Maule en que se realizó un balance de la cuenta pública entregada por el Presidente Gabriel Boric, instancia que sirvió además para abordar materias de contingencia local.

La ministra, junto a seremis, delegados presidenciales y representantes de entidades culturales, hizo un resumen general de algunos temas abordados por el primer mandatario, ahondando en áreas relacionadas con salud, desarrollo social, economía, entre otras, calificando como “muy contundente” la cuenta entregada por Gabriel Boric. La ministra enumeró entre los temas



destacados “la conmemoración del primer año de entrada en vigencia de copago cero, política que estableció la gratuidad de salud pública”, la distribución de los recursos del “royalty minero”, “la ley de responsabilidad de pago efectivo de las pensiones de alimentos”, “el inicio de aplicación de la ley de las 40 horas”, además de la implementación “del salario mínimo de 500 mil pesos”.

Carolina Arredondo indicó que todo ello “habla de cumplimiento de los compromisos del programa de gobierno, de la gestión que se ha realizado en estos dos años, que es muy concreta, y que la podemos ver en el día a día y cómo se está mejorando la calidad de la vida de las personas”.

La autoridad nacional añadió que el Presidente “nos trazó una línea hacia el futuro y en ese sentido hablar del sistema nacional de apoyos y cuidado es parte del legado del Presidente Gabriel Boric, también lo que tiene que ver con Colonia Dignidad, que cuando hablamos de ello, hablamos de justicia, reparación, de memoria, y también de garantías de no repetición”.

La Ministra también abordó un par de hitos en Curicó que se han mantenido estancados durante más de una década como el Cementerio Indígena del sector Tutuquén y el Teatro Victoria (en nota adjunta). ●